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ORDINE DEL GIORNO: Prot  n. 48 del 30-03-2021       

in modalità telematica 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE:10.00 –11.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ore 11. 10 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P   11.10 11.26   

Volante                 Claudio 

 

P   11.11 11.26   

Figuccia                Sabrina P   11.10 11.26   

Russa                 Giuseppina 

 

A      A     A   

Susinno                 Marcello          

 

P   11.11 11.26   

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri e le parti invitati alla seduta in videoconferenza se 

intendono prestare il loro consenso della seduta odierna, e che in ossequio a quanto contenuto nella 

Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del 24.03.2020, questa venga registrata e venga poi inviata al 

webmaster per la sua successiva pubblicazione; i Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto, il 

Segretario procede a dare il via alla registrazione della seduta.  

 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’O.D.G. 

 

AUDIZIONE DEL DOTT. PAOLO DI MATTEO, N.Q. DI FUNZIONARIO DELEGATO DAL 

DOTT. GALATIOTO, N.Q. DI CAPO AREA DEL SETTORE ATTIVITÀ PRODUTTIVE PER 

DISCUTERE SULLA PROPOSTA “REGOLAMENTO PER L’APPLICAZIONE DEL CANONE 

PATRIMONIALE DI CONCESSIONE DEL SUOLO PUBBLICO E DI AUTORIZZAZIONE O 

ESPOSIZIONE PUBBLICITARIA” Parere richiesto con motivi  d’urgenza il 21.04.2021 E SULLA 

PROPOSTA"REGOLAMENTO PER L'APPLICAZIONE DEL CANONE UNICO PER 

L'OCCUPAZIONE DELLE AREE DESTINATE A MERCATI" ( AREG 256988/2021) -  richiesta 

parere con motivi di urgenza il  20.04.2021 

 

Il Presidente ringrazia e cede la parola al Dott. Di Matteo per fare il punto sulle proposte de qua. 

Il Dott. Di Matteo rassegna un’esaustiva e puntuale relazione sui predetti argomenti all’o.d.g. ed in specie, 

relativamente ai mercatini, chiarisce che i suddetti, non pagheranno più la TOSAP, ma il canone unico di cui 

alla proposta. Detto canone, sostanzialmente, racchiude il contributo relativo alla Tari e il contributo 

riferibile all’occupazione al suolo pubblico.  

L’altra proposta di delibera, sottolinea il Dott. Di Matteo,  è più complessa ed ha avuto una genesi piuttosto 

travagliata, a far data dal Dicembre scorso, si è pervenuti alla necessità di riaggiornare la predetta con una 

nuova versione predisposta, in ultimo, nel corrente mese di Aprile.  

Detto aggiornamento ha preso le mosse da una sollecitazione da parte del Settore Tributi, al fine di arginare 

l’evasione fiscale ed agevolare il recupero di dette somme, ciò anche e soprattutto, sulla base di un parere 

dell’Avvocatura Comunale; pertanto, alla luce di ciò, occorreva che venisse  applicato, oltre al canone  
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concessorio gestito dal Patrimonio, anche il pagamento della Tosap.  

Il Dott. Di Matteo sottolinea l’ambito di operatività al quale si applica il predetto canone, precisando che si 

tratterebbe, in dettaglio,  di circa 120 beni (chioschi, aree antenne, altri manufatti e aree destinate a 

parcheggi ecc..), sui quali prevedere di applicare il canone de quo.  

In quest’ultima versione, dunque, evidenzia il Dott. Di Matteo, sono state riviste le tabelle tariffarie.  

Il Presidente chiede ai Consiglieri se vi sono interventi da parte loro, in mancanza dei quali, ringrazia il 

Dott. Di Matteo e lo congeda. 
  
Per il contenuto integrale del verbale di cui all’odierna seduta ed in dettaglio, per tutte le singole 

dichiarazioni dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, in assoluta conformità a quanto prescritto dal 

vigente Regolamento di C.C., si fa rinvio alla videoregistrazione della seduta odierna.  

 

Il Presidente, per difficoltà tecniche, RINVIA LA LETTURA, APPROVAZIONE E  

SOTTOSCRIZIONE DEL PRESENTE VERBALE  ALLA PRIMA SEDUTA UTILE.  
ORARIO FINE SEDUTA 11.26 

 

  

Il Segretario                                                     Il Presidente 

Liliana Volo                                                     Rosario Arcoleo 
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